

新野球場の指定管理料 1747万円は高すぎる

それでも嬉野市の2倍以上。もともと、この料金は今度頼む、指定管理料1745万円を賄うため逆算したとの話だった。

今回改めて聞くと、収入は関係なく、管理費用を払うとのことで、それなら、野球場だけの例では嬉野の轟野球場の管理費は年間450万円で、3倍以上の管理料になり計算の根拠が疑問。



嬉野市みゆき野球場はプロ野球もできる設備で、一時間あたり、大人800円で高校生以下が400円。
今回、武雄市の新野球場の料金は、4180円で議員の反発も多かったので、市民に対しては別途割引料金を設けるとのことだった。

今回改めて割引料金がいくらなのか尋ねると、市内在住者は半額の2090円で、児童生徒はその半額の1045円と判つた。

④県道からの入り口に対し建物がわざわざ斜めを向く不便さ。すでに基本計画は出されていて、面積や内容については、パブリックコメントも取られていた。

ただ、一般的には、基本計画の柱である配置図はそこで一番に示されるが、今回は配置図を後でいきなり出して、また説明会やパブリックコメントも実施されない。

そこで今議会、一般質問がないと意見を言う場がないと心配したが、どうにか会派代表であつた。そこで、新体育館の配置計画をスポーツ・利用関係者に意見を聞いてみるべきとの質問をした。市の答えはそのまま行くとの回答。

新体育館の建設にあたり、大規模な敷地が必要だとして、新球場を子ども達には不便な山林に移転までして確保した白岩球場跡地だが、今度示された新体育館の配置が、図を見てびっくりした。

①駐車場が100台と少ないこと。
②3塁側のスタンド土手を約1m高で残すために敷地が分断する。
③体育館前にわざわざ土の広場をつくる必要があるのか？

なんか、最近の武雄市は、どう考えても市民の意見を積極的に聞いて使い勝手の良いものにしようとの気持ちが感じられない。新野球場の場所の決定も議員にも知らされずいきなり新聞報道で知つたり、ふるさと納税もしかり、戸別受信機の契約も、委員会では議会にかけると言ひながらかけない、白岩運動公園の基礎調査の報告書も非公開だつた。窓口サービス民営化応募業者も非公開で、私は市長が市民の方を向いていないように最近感じる。



新体育館建設に市民の声を

武雄温泉駅

ノイアウテ新東を



今回期待するのは、長崎と佐世保の分岐が、肥前山口駅から武雄温泉駅に移るので、今、肥前山口駅が分岐点故持つ特典を武雄市も受けられる可能性がある。

①快速電車||朝に2本肥前山口駅発の快速電車がある。これを武雄温泉駅発にできるのでは?

②終電停車||博多からの終電は肥前山口どまりなので、それを武雄に。

③割引切符||以前は、博多→武雄温泉間の2枚切符があつた。今は、
博多→肥前山口と博多→佐世保の2種類で、今回博多→武雄間の切符で観光客下車の促進を。

も
市は否定的

新幹線開業への課題【期待】

来年の新幹線開業は、長崎まで新幹線が開通する他にも、いくつかのチャンスが生まれる。まずはリレー方式採用のおかげで全列車が武雄温泉駅で停まることだが、これは武雄市の努力無しで実現す

快速
終停
キップ

武雄温泉駅南口整備について前は計画図が2年前まであって今は楠の木の西側を街のリビングとして広場にするレイアウトが然出されて進んでいる。これまで私としては、観光バスが多すぎることや、南北駐輪場が計画されていないこと、温泉の名がつく駅で足湯などの温泉情緒の施設がないことへの課題を言つてきた。市は最初は否定的だったが、バスの件と駐輪場は提案が通つたが、足湯の件は否定的今回、992万円で南口整備案がコンセプトから考えるとのことで、そうなれば、イベント重視からユニバーサルデザインへの転換へ。九州新幹線の左出口の例ある新大牟田や筑後船小屋駅のように、出来るだけ入り口近くまで送迎でき、さらに近くに障がい者

駐車スペースが屋根付きで確保されている。今の武雄温泉駅レイアウトは、出入り口近くに街のリビングとする公園が計画されていて、中央の楠の木より東側に下車し西に行つて、入り口を入りました東に歩いて、エレベーターに乗る形で、わざわざ行つたり来たりが必要で、弱者に配慮が足りない形になつてゐる。それに伴い、駅前派出所も一番東に移転し、案内を受けるにはさらに歩かなければならぬ。こう考えると、左出口の方に障がい者駐車スペースを含めた交通広場を配置し、東側に街のリビング公園にして、普段利用されない観光バススペースに公園利用客の駐車場にすればイベントなども行いやすいと思う。そこで、東西のレイアウトの入れ替えを提案する

物産まつり委託料 正式決定が先では

朝日小屋根改修と 今後の学校整備

が、物産まつりコロナ対策費として579万円が出されていた。内容は、物産まつりでの検温・人数管理を民間会社に業務委託するのに460万円、サーモカメーラ購入費に118万円の内訳。

ただ、物産まつりの開催に関する情報を全く聞いていなかつたし、武雄町で言えば秋祭りの子どもたちもこしや年末の公民館祭りも中止の連絡が最近あつたばかり。

そこで、開催をいつ決定したかを聞くと、7月の会議では開催する方向だつたとの答弁。状況は日々変化しているので、早く次の実行委員会の会議を開いてもらいたいらしい。

もし中止の場合キャンセル料が発生し、無駄使いにならないように段取り良く決定していく必要がある。

に2327万円の予算が付き、来年の雨期前の5月の完了を目指す。これまで、雨漏りの対策をしきが止まらず、今回本格的に行う。私は、屋根を張り替えると思っていて、それなら天井の電球もLEDにして明るくしてはと提案した。しかし工法は今の屋根の継ぎ目、約50cm間隔にカバーをぶせるとのことで、天井は扱わないとの話でがっかり。

ふるさと納税百条委員会

武雄市のふるさと納税の返礼品が、①令和3年度さがびより15牛を含む和牛1頭、②佐賀県産牛1万円の寄付なので、件数に1円を掛けた総額は2億860万円が発送遅延を起こした。問題になつた時は、発送遅延だったので、私は返礼品業者がお腹を切つても納入させるべきだと言つていた。ただ、市は業者が返送の見込みが立たないと言つて、業者との契約を解除する一方として諦めて、市が返礼品の手託業者との対応を職員がしている。だから今は、発送遅延ではなく返礼品の不履行業者、見方ではせぎ業者問題となつていて、業者委託した市の責任で、不只

で2、3年ふるさと納税が停止され、他の市内業者に迷惑がかからずして、市が補填せずに返礼品の内容を落としたものがあるいは返金の選択を寄付者に選択してもらっている。ただ返金も昨年度の税の修正申告の手間や、税控除もなくなるなど寄付者は返金でも利益な状況で実質損害は残る。

一方、議会の全員協議会で原田である業者の状況や、商品調達の問題点や返礼業者の大平商会の運営定、またその業者への令和3年度保証金の免除なども疑問がある自治法100条に基づく委員会を設置し関係者への聞き取りや記録提出など調査を目的に設置された。また設置には議決が必要で、議長を除く18人のうち、賛成15人（署名者11名）反対3人で可決した。

反対者	賛成者
松尾初	1. 杉原
上田	2. 江原
末藤	3. 坂口 4. 川原 5. 猪村 6. 石橋 7. 江口 8. 牟田 9. 古川 10. 吉原 11. 宮本